



Tipps für einen digitalen Putztag

Unsere Smartphones und Computer verbrauchen sehr viel Strom. Leider auch oft für unwichtige Sachen. Damit wir alle unsere Daten speichern können, laufen Rechenzentren weltweit rund um die Uhr.

73 Prozent der Internetnutzerinnen und -nutzer in Deutschland haben deshalb schon einmal digital aufgeräumt, um Strom zu sparen.

Wollen Sie mitmachen? Hier ein paar Tipps:

- Smartphone: Löschen Sie Apps, die Sie nicht mehr nutzen. Entfernen Sie auch überflüssige Chatverläufe.
- Laptop oder PC: Verschieben sie alte Dokumente in den Papierkorb und leeren Sie ihn regelmäßig.
- Fotos und Videos: Entscheiden Sie, welche Sie behalten wollen und entfernen Sie den Rest.
- Mail-Postfach: Volle Postfächer verbrauchen viel Strom. Löschen Sie deshalb alte Mails und melden Sie sich von uninteressanten Mailinglisten ab.
- Checken Sie Ihre Einstellungen: Sie können zum Beispiel die Bildschirm-Helligkeit reduzieren. Oder Sie schalten Ihre elektronischen Geräte vollständig aus, statt den Stand-by-Modus zu nutzen.

(139 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: dpa-infografik, „Digitaler Klimaschutz“, Ge-016012, 78. Jahrgang, 24032023)